



National International Holding Co. K.S.C.  
الشركة الوطنية الدولية القابضة ش.م.ك

Date : January-5<sup>th</sup>-2017  
Mr. Hassan Abdul Rahman Al –Serkal  
Executive Vice President  
Chief Operation Officer ( COO)  
Dubai Financial Market  
United Arab Emirates

التاريخ / 2017/01/5

السيد / حسن عبد الرحمن السركال المحترم  
نائب رئيس تنفيذي – رئيس تنفيذي العمليات  
رئيس قطاع العمليات – سوق دبي المالي  
دولة الإمارات العربية المتحدة

**Subject: Disclosure of material information**

**الموضوع افصاح عن معلومات جوهرية**

National International Holding Company (NIH) received cash dividends distributions amounted to US \$ 518,219 ( only five hundreds eighteen thousands and two hundreds nineteen ) equals to KWD 158,575 (one hundred fifty eight thousands and five hundred seventy five). The distributions was received from Saffar Holding Limited Company on the back of selling its investment in Credit Suisse Saudi Arabia for an amount of SAR 19,550,000 , equals to US\$ 5,209,860.

نحيطكم علماً بأنه بتاريخ 2017/01/04 استلمت الشركة إيرادات توزيعات نقدية بقيمة 518,219 دولار أمريكي ( فقط خمسمائة وثمانية عشر ألفاً ومائتان وتسعة عشر دولار أمريكي لا غير ) بما يعادل 158,575 دينار كويتي ( مائة وثمان وخمسون ألفاً وخمسمائة وخمسة وسبعون دينار كويتي لا غير ) وذلك عن استثمارنا في شركة سفار هولدنغ ليمتد ، حيث أقرت شركة سفار التوزيعات على خلفية تخارجها من استثمارها في كريدي سويس السعودية وذلك بقيمة اجمالية 19,550,000 ريال سعودي ما يعادل 5,209,860 دولار أمريكي .

**Impact on Financial Position**

**الأثر على البيانات المالية**

The result of this transaction will affect the financial statements for Q1-2017.

سوف تظهر هذه توزيعات الأرباح ضمن البيانات المالية للشركة في الربع الأول لعام 2017

CEO  
Mamdouh EL Sherbiny



الرئيس التنفيذي  
ممدوح الشربيني